
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 86099165

Prix 795 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  secteur  recherché  de  Montfleury  à  Cannes,  un  appartement  "  avec  une

configuration  ATYPIQUE,  ses  chambres  sur  2  niveaux  autour  du  séjour  "  et  il  est

composé  de  4  pièces  en  rez-de-jardin,  d'une  superficie  de  103  m2  avec  une

terrasse de 15 m2. L'appartement est ouvert sur un magnifique parc boisé dont la

jouissance est  essentiellement  pour  le  rez-de-jardin.  Dans une bâtisse de 1900,  il

se compose d'un grand séjour, une salle à manger avec sa cheminée (en fonction),

d'une très belle hauteur sous plafond, et sa cuisine semi-ouverte. Deux chambres

dont une Master de 20m2, avec leurs salles ...

In  the  sought-after  Montfleury  area  of  Cannes,  (with  distinctive  layouts)a  4-room

garden-level  apartment  offers  103 m²  of  living  space  with  a  terrace  overlooking  a

magnificent wooded park.In a 1905 building, it features a large living room, a dining

room  with  a  working  fireplace,  very  high  ceilings,  and  a  semi-open  kitchen.Two

bedrooms, including a 20 m² master bedroom, have their own bathrooms, private

showers and toilets,  and plenty of  storage space.They are on two levels,  and the

second bedroom also has independent access to the garden. It can be rented out

or used as additional ...

CONSULTANTS IMMOBILIER 

5 bd de la République  - 06400 CANNES
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